

悲しい 悔しい でも前を向く

私たちの分まで 頼んだぞ 後輩!

剣道部

現在剣道部はコロナウイルスの影響により練習の中止を余儀なくされています。特に剣道は発声や接触も多い部活であり、感染のリスクも高いため、総体も中止になってしまいました。ですが、今後試合ができるようになることを信じて自宅で素振りやトレーニングなど続けています。3年生としては大きな試合に出ることができなかったのが2年生や新入生に思いを託し、後輩達の実力向上の助けになりたいと思います。来年度の総体に向けて部活が早く再開すること願っています。(3年 久郷くん)

茶道部

私たちが茶道部は、文化祭に向けて今まで以上にお稽古に専念しお客さんに楽しんでもらうはずでした。ですが、新型コロナウイルスの影響で文化祭が行われるかどうかもわからない上、道具などが揃っておらず思うように練習ができていない状況です。昨年度は、悪天候で室内で行ったため、例年屋外で行っていたため、(3年 芝くん)

男子バスケットボール部

バスケの大会はコロナの影響により市民大会と総体の2つの大会が中止になりました。近畿大会出場を目標に2年間のメンバードでたくさんの方とを乗り越えて頑張ってきて、楽しみにしていた試合が次々となくなってきました。本当に残念です。お世話になった親や先生方に2年間の集大成を見せることができず非常に悲しいです。みんな

なで笑顔で楽しく、引退したいです。不完全燃焼に終わってしまった私たちの気持ちの後輩に託してこれからは頑張ってもらいたいです。(3年 芝くん)

放送委員会

私たちが放送部は、現在部員が私を入れて2人しかいません。特に、私は今年で最後なので、新しい部員が入ってくれるのをとても楽しみにしていました。しかし、長い間学校が休業になってしまい、後輩はもちろんこれから会えるかもしれない新入部員になかなか会えないのが寂しいです。私たちが入賞に向けて頑張っていたNコンは今のところ8月に開催する予定です。いまは本番で良い結果ができるように頑張りたいと思います。甲北祭が中止になってしまい、他の学校行事もどうなってしまうかわかりませんが、私たち放送部が携わる行事があるとすれば放送部一同全力で取り組みたいです。(3年 向井さん)

新入生 入ってね

女子ラグビー部

先輩が引退し人数が少ない中、新1年生がたくさん入ってくれることを信じ私たちは練習を頑張りました。しかし、新型コロナウイルスの影響で練習も出来なくなり、新1年生の入りもまだで、一番大事な総体が無くなってしまいました。新1年生を含む新チームでの総体を楽しみにしていたので、このまま引退だと思

生徒会執行部

本来ならこの時期は文化祭に向けて、放課後遅くまで準備しているはずでした。生徒会執行部として文化祭の準備は特に忙しいですが、とても充実した時間を部員のみんなと過ごすことができました。3年次は文化祭で引退のため、最後の役割として、文化祭を実施できることを願います。また行事の運営などを後輩に引き継ぐことができるのが不安です。春に行われる行事を後輩は知らないのですが、どのように引き継げば良いのか、今はそれを考えることが最善だ

と思います。(3年 島村さん)

新聞委員会

まさか、こんな形で「学校に行かなくてもよい日々」が来ようとは。SF小説のような、経験したことのない異常事態を私たちは体験していま

文科相「3年生が成果発揮できる場を」

これについて萩生田文部科学大臣は記者会見で、「3年間部活動に熱心に取り組んできた高校生にとって大会は大きな目標と述べました。(NHK NEWS WEB 4/28より)

また萩生田大臣は、秋以降に出願が始まる大学のAO入試や推薦入試については、「大学関係者には、高校の先生からの推薦状をしっかりと読み込むことや、面接の機会を作るなど時間をかけた丁寧な対応を」とも述べています。

す。みんなは何を感じ、考え、どのような展望を持っているのか。こんな不安なのは自分だけなのか。そんな一人ひとりをつなげる役割を、新聞は持っています。現在、新聞委員会の部員はいません。このやりのある活動を、一緒にやってみませんか。待っています。(顧問 寺田)